

Fakultas	KEDOKTERAN
Website	<a href="http://fk.ui.ac.id">http://fk.ui.ac.id</a>
Lokasi	Program Studi Doktor Ilmu Gizi Fakultas Kedokteran UI Jl. Salemba Raya No.6
Email	gizifkui@yahoo.com
Program Pendidikan	S3 (Doctoral Program)
Program Studi	Ilmu Gizi (Nutrition)
Profil Lulusan / Kualifikasi	Lulusan Program Doktor Ilmu Gizi adalah lulusan yang mampu melaksanakan penelitian untuk mengembangkan Ilmu Gizi dalam taraf Nasional dan Internasional serta dapat merancang dan menerapkan program gizi berdasarkan pengetahuan mutakhir yang berlandaskan bukti di Bidang Ilmu Gizi.
Visi	Sebagai pusat pengembangan pendidikan, penelitian dan kajian ilmu gizi yang terbaik serta mempunyai reputasi yang dapat diandalkan di Indonesia dan Asia Pasifik, serta menghasilkan pakar gizi yang berorientasi akademik dan terapan.
Misi	Mendidik mahasiswa Program Doktor yang berkemampuan untuk : 1. Memberikan sumbangan kepada masyarakat dalam penyebar luasan Ilmu Gizi untuk mengatasi berbagai masalah kesehatan pada umumnya dan kedokteran pada khususnya. 2. Program ini berorientasi akademik, untuk memenuhi kebutuhan pengembangan ilmu dan pelayanan gizi baik individu maupun masyarakat.
Peminatan	a. Gizi Klinik b. Gizi Komunitas
Kode Organisasi	11.00.01.01
Profil Program Studi	Program studi ilmu gizi (S3) FKUI dibuka secara resmi tanggal 25 September 1993 di Jakarta berdasarkan Surat Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi Departemen Pendidikan dan Kebudayaan RI (SK. No.577/DIKTI/Kep./1993). Program Studi Ilmu Gizi (S3) memiliki dua peminatan, yaitu peminatan gizi klinik dan gizi komunitas. Kedua peminatan ini bernaung dan mengikuti tata aturan akademik yang sama. Namun demikian, mengacu pada sejarah berdirinya kedua peminatan, penyelenggaraan pendidikan dilaksanakan oleh Departemen Ilmu Gizi FKUI untuk peminatan gizi klinik dan oleh South East Asian Ministers of Education Organization's Regional Centre for Food and Nutrition (SEAMEO RECFON) UI untuk peminatan gizi

	komunitas. Oleh karenanya personil pengelola peminatan pun diambil dari staf Departemen Ilmu Gizi FKUI dan SEAMEO RECFON UI.
Akreditasi	Sudah Re-Akreditasi oleh BAN PT, Menunggu Hasil
No. SK BANPT	-
Jenis Kelas	Penuh Waktu
Masa studi	6 Semester
Jumlah sks	48 SKS
Pendidikan sebelumnya	Magister (S2)
Deskripsi ***	Idem Profil Program Studi
Tujuan	<p>Tujuan Umum :</p> <p>Lulusan Program Doktor Ilmu Gizi diharapkan menjadi sarjana yang berbudi luhur, berbakat sebagai pencipta, menjadi pencetus gagasan baru, pengembang ilmu gizi dan peneliti yang baik.</p> <p>Khusus :</p> <p>Lulusan Program Doktor Ilmu Gizi yang memiliki :</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Integritas yang tinggi dalam ilmu pengetahuan.</li> <li>2. Sikap terbuka, pribadi yang mantap, tanggap terhadap kemajuan ilmu pengetahuan, teknologi dan masalah masyarakat, khususnya yang berkaitan dengan Ilmu Gizi.</li> <li>3. Kemampuan mengembangkan konsep ilmu dan teknologi baru didalam bidang Ilmu Gizi melalui penelitian.</li> <li>4. Kemampuan mengelola, memimpin dan mengembangkan program penelitian.</li> <li>5. Kemampuan melakukan pendekatan inter disipliner dalam berkarya di bidang Ilmu Gizi.</li> <li>6. Wawasan yang luas dalam bidang ilmu gizi dan bidang yang berkaitan, serta daya penalaran yang kreatif.</li> <li>7. Etika ilmu pengetahuan yang dilandasi oleh nilai keagamaan yang sesuai dengan budaya Indonesia.</li> </ol>
Daftar mata ajaran	<p>Filsafat Ilmu Pengetahuan (MD1191U201)Finalisasi Manuskrip Untuk Jurnal (MD1190P417)Makalah Ilmiah Hasil Riset (MD1190P418)Metodologi Penelitian 1 (MD1191U204)Metodologi Penelitian 2 (MD1191U205)Modul Manajemen Riset (MD1190M208)Modul Pengabdian masyarakat (MD1190M210)Modul Pengayaan Bidang Kekhususan (MD1190M207)Modul Pengayaan Tinjauan Pustaka</p>

	(MD1190M206)Modul pengumpulan data (MD1190P113)Modul Penulisan Artikel Dasar (MD1190M109)Modul Penulisan Makalah & Artikel Lanjut 2 (MD1190P216)Sidang Promosi (MD1190U619)Statistik 1 (MD1191U202)Statistik 2 (MD1191U203)Ujian Hasil Riset (MD1190P815)Ujian Pra proposal (Kualifikasi) (MD1190P011)Ujian Pra-Hasil Riset (MD1190P014)Ujian Proposal (MD1190P612)
Syarat pendaftaran	<p>Persyaratan</p> <p>Memiliki ijazah S-2 di bidang ilmu yang sama dengan IPK <math>\geq</math> 3.00</p> <p>Memiliki kemampuan berbahasa Inggris dengan kemampuan Tes TOEFL <math>\geq</math> 500</p> <p>Membuat/memberikan Pra Proposal</p>
Persyaratan program	Link dengan <a href="http://penerimaan.ui.ac.id">http://penerimaan.ui.ac.id</a>
Pendaftaran	Link dengan <a href="http://penerimaan.ui.ac.id">http://penerimaan.ui.ac.id</a>
Lain - lain ***	<p>Penjelasan lain</p> <p>Bila seorang peserta membuat pernyataan yang tidak benar atau menyembunyikan sesuatu fakta pada waktu mengajukan permohonan/pendaftaran maka pada saat penerimaan akan dibatalkan.</p> <p>Bila kepalsuan ini diketahui setelah peserta mengikuti kegiatan akademik, Program Pascasarjana Universitas Indonesia berhak mengeluarkan peserta dari pendidikan dan yang bersangkutan tidak dapat mendaftar/diterima kembali.</p>